



Hoy en Elche

## Antonio Serrano participa en el ciclo de mesas de debate "Política Hidrológica en el siglo XXI"

- El ciclo pretende promover el debate entre aquellas instituciones y colectivos implicados en la planificación y la gestión del agua en diferentes comunidades autónomas.
- Esta iniciativa está organizada por el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Fundación Biodiversidad y con la colaboración del Foro del Agua.

**11 may. 05.** - El secretario general para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano, ha participado hoy en Elche en la tercera de las mesas de debate enmarcadas en el ciclo "Política Hidrológica en el siglo XXI", una iniciativa organizada por el Ministerio de Medio Ambiente, a través de la Fundación Biodiversidad y en colaboración con el Foro del Agua.

Mediante este ciclo se pretende fomentar el debate y la participación pública en la nueva política hidrológica definida a partir de la Directiva Marco del Agua, así como mejorar el conocimiento acerca de la planificación y gestión de este recurso hídrico, teniendo en cuenta su dimensión económica, social y ambiental.

Esta iniciativa responde a la apuesta del Ministerio de Medio Ambiente por la concertación y por promover y favorecer la participación y el debate de las instituciones y colectivos implicados en la gestión del agua. Para ello, este ciclo recorrerá, hasta el mes de julio de 2005, las comunidades autónomas de Valencia, Murcia, Aragón, Andalucía, Cataluña y Castilla-La Mancha.

Así, Valencia acogió la primera de las mesas de debate que se celebró el pasado 14 de abril y Murcia la segunda, que tuvo lugar el 28 de abril. El ciclo "Política Hidrológica en el siglo XXI" continuará su recorrido el día 12 de mayo en Almería, el 19 de mayo en Zaragoza, el 24 de mayo en Sevilla, el 9 de junio en Barcelona y el 7 de julio en Toledo.

La composición multidisciplinar de las mesas de debate tiene por objeto que en cada ciudad concurren diferentes voces y puntos de vista, para lo que cuentan con



la participación de los responsables políticos y destacados técnicos, así como representantes de sectores profesionales, usuarios, y otros colectivos sociales.

Por parte del Ministerio de Medio Ambiente intervienen en cada mesa bien la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, bien el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad, Antonio Serrano. Están acompañados por representantes de las comunidades autónomas, de las confederaciones hidrográficas y de colegios profesionales, junto a expertos pertenecientes a distintos colectivos implicados como los agricultores o grupos ecologistas.

Para conocer el lugar de celebración de las mesas de debate, solicitar información y confirmar asistencia, se ha puesto en marcha el teléfono 902 889 902. Además, la información se encontrará continuamente actualizada en la página web de la Fundación Biodiversidad [www.fundacion-biodiversidad.es](http://www.fundacion-biodiversidad.es).

## CALENDARIO

Las mesas de debate del ciclo "Política Hidrológica en el siglo XXI" se desarrollan de acuerdo al siguiente calendario:

CIUDAD	FECHA
Elche	11 de mayo
Almería	12 de mayo
Zaragoza	19 de mayo
Sevilla	24 de mayo
Barcelona	9 de junio
Toledo	7 de julio